

Orange lance ALLiance Très Haut Débit

Soumis par Administrator
22-02-2018

Orange a remporté le RIP commun aux trois départements de l'Aveyron, du Lot et de la Lozère et signe la délégation de service public pour la mise en place de l'ALLiance THD.

Dans le cadre d'une délégation de service public, Orange lance ALLiance et s'engage pour la conception, l'établissement, le financement et l'exploitation du réseau très haut débit des trois départements jusqu'en 2022.

La société ALLiance, située à Rodez, appuie sur six sociétés implantées dans les départements pour construire ce réseau : Axians, Circet, Eiffage, Inéo, Spie et le groupement Scopelec-Engelvin.

A terme, ce sont 100 % des foyers et entreprises de l'Aveyron, du Lot et de la Lozère qui seront raccordés à la Fibre par Orange, en comptant les déploiements en fonds propres pour l'ensemble des foyers sur les agglomérations de Rodez et Cahors, à Millau et à Mende.

346 604 prises sur 787 communes seront raccordées à la fibre optique jusqu'en 2022, soit 100% de la zone hors AMII des trois départements avec :

- 154 582 prises en Aveyron sur 295 communes
- 131 055 prises dans le Lot sur 311 communes
- 60 427 prises en Lozère sur 181 communes

Ce projet consistera aussi à déployer sur le fixe un bon débit et le très haut débit d'ici 2022, ainsi que sur le mobile, où Orange va couvrir l'ensemble du territoire en 4G. En parallèle, 7 500 antennes supplémentaires vont être déployées sur les grands axes routiers et ferroviaires.

Le réseau sera ouvert à tous les Fournisseurs d'Accès Internet qui souhaitent proposer des offres FttH sur ce RIP.

source: Collectivités locales

[Ecrire un commentaire](#)